
Hallo zusammen, 
ich habe mal eine Frage an die Blogger unter euch. Was haltet ihr von Post von Autoren?
In letzter Zeit passiert es immer wieder, dass Blogger Post von einem Autor bekommen, in dem das eigene
Buch angepriesen wird. Findet ihr das gut oder nervt es euch?

Eure Belli

Diskutieren Sie hier online mit!
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